

## **Alcaldía de Ambato y Pasto suscriben Convenio de Hermandad y Cooperación Interinstitucional**

Ambato, 26 de septiembre.- El alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora y el Burgomaestre de Pasto, Pedro Vicente Obando, firmaron el convenio de hermandad y cooperación interinstitucional que permitirá a ambas entidades implementar políticas públicas, compartir experiencias de planeación urbana y de recuperación arquitectónica e impulsar los ámbitos económico, educativo, cultural, deportivo, entre otros.

Durante este acto solemne desarrollado este lunes 25 de septiembre en el Salón de la Ciudad, ubicado en el centro de Ambato, se explicó que el documento regirá a partir de su suscripción hasta el 31 de diciembre de 2019 y podrá ser prorrogado previa evaluación de los resultados obtenidos.

El Alcalde Luis Amoroso destacó la presencia de los invitados del país hermano y señaló que el Convenio hará posible profundizar los lazos históricos, culturales y sociales entre ambas Municipalidades, lo que posibilita y demanda el fomento de la comunicación e intercambio en todos sus niveles, con el propósito de contribuir al conocimiento y entendimiento entre autoridades y ciudadanos.

“Este es un día muy especial para nuestro cantón porque recibimos a los compatriotas de la República de Colombia y consideramos pertinente que una Alcaldía tiene que estar abierta al mundo y compartir las experiencias y los saberes de los países hermanos”, indicó la primera autoridad de Ambato.

Seguidamente el Alcalde Obando agradeció a Luis Amoroso por tan cálida bienvenida, expresando que “nos hemos sentido mejor que en casa con el calor humano de una ciudad tan bella y que está llena de flores y frutas. Ambato es el Fénix de América y se nota el milagro hecho por ustedes, dado que después de un gran terremoto surgieron y se erigieron con grandeza”.

Sobre la suscripción del documento, el Burgomaestre de Pasto consideró que este paso es de gran transcendencia para los Cabildos y “nos hermanamos por razones obvias, ya que tenemos la misma cultura, etnias, gastronomía, gustos y flores . Tengan por seguro que lo acontecido este día lo pondremos en práctica y entre Ambato y Pasto haremos muchísimo”, dijo la autoridad, a la vez que anunció que en honor al ilustre ambateño Don Juan Montalvo se dispondrá que en la Casona Municipal se edifique un salón especial para conservar su legado y vivencias.

Finalmente la edil Salomé Marín y también presidenta de la Comisión de Turismo del GAD Municipalidad de Ambato, recordó que la tradicional y emblemática Fiesta de la Fruta y de las Flores, FFF, que se desarrolla cada febrero en Ambato se promocionó en el ‘Encuentro de Carnavales y Fiestas Tradicionales del Mundo’ que tuvo lugar en Pasto-Colombia del 22 al 25 de junio y congregó a delegados de países como Colombia, Perú, Brasil y Bolivia.

“Iniciamos este sueño que hoy ha llegado a termino feliz gracias a la visión del Alcalde Luis Amoroso Mora y que oportuno reconocer el hecho de que mientras otros países construyen muros de separación, nosotros forjamos lazos de hermandad inquebrantables en beneficio de la ciudadanía”, expuso la concejala.